

## Monatsrückblick Juni

### Bewegungsraum

#### Thema „Kinder aller Welt“

Da das Thema „Kinder aller Welt“ ein sehr buntes und Farben frohes Thema ist, haben wir im Bewegungsraum viel mit Farben gespielt, im Vordergrund hierbei stand natürlich, dass alle Kinder aus aller Welt zusammenspielen konnten und auch ihre eigenen Spielideen mit einbringen konnten. Außerdem wurde auch viel für unsere Aufführung am Sommerfest geübt.



Die Kinder konnten mit den Gymnastikbändern selbstständig oder mit Hilfe eines Erwachsenen verschiedene Übungen und Tänze einüben. Eigene Ideen der Kinder wurden auch umgesetzt.



Ein Kind hat sich das Spiel „Farbenfangen“ gespielt. Das Spiel geht so, dass alle Kinder im Kreis laufen und von einem eine Farbe gerufen wird. Zu dieser Farbe mussten die Kinder hinrennen.



Mit den Tüchern konnte sich die Kinder Röcke (z.B. Hawaii- Röcke) machen, indem sie die Tücher an ihrer Hose befestigt haben. Sie konnten damit auch wieder selbst Aufführungen/ Übungen oder Tänze einüben und den anderen Kindern zeigen. Wir haben auch versucht mit den Tüchern das Jonglieren zu üben.



Mit den Kegeln konnten die Kinder sich verschiedene Kegelformen aufbauen und diese mit einem Ball umschießen. Einige Kinder sind auf die Idee gekommen die Kegel über Hindernisse umzustößen (der Ball muss erst gegen die Wand prallen und dann zu den Kegeln oder der Ball muss erst durch eine Brücke rollen bevor er die Kegel trifft).